

Auflage: 188.077

Seite 1 von 1

Datum: 06.05.2014

Museums-Direktor Blumenthal erhält Preis für Zivilcourage

Der Direktor des Jüdischen Museums, Michael Blumenthal (88), wurde gestern Abend mit dem "Estrongo Nachama Preis für Toleranz und Zivilcourage" ausgezeichnet.

Damit ehrt die Stiftung Meridian den früheren US-Finanzminister für seinen Beitrag zur Aufarbeitung des Holocaust und zur Entwicklung des deutsch-jüdischen Dialogs. Außerdem wurden mit dem Preis seine Verdienste um die Vermittlung pädagogischer Inhalte an Besucher des Jüdischen Museums mit Migrationshintergrund gewürdigt.

Zu der Feier in der Mendelssohn-Remise in Mitte waren rund 200 Gäste eingeladen. Die Laudatio hielt Bundestagspräsident Norbert Lammert. Er nannte Blumenthal "einen großen Glücksfall". Seiner unermüdlichen Arbeit habe die Bundesrepublik und insbesondere Berlin viel zu verdanken, sagte Lammert.

Blumenthal war so gerührt, dass er sein vorbereitetes Manuskript beiseite legte und frei aus seinem Leben erzählte. DK



